



Boletín Informativo

24 de mayo de 2022

Edición 40

Putin: "La tragedia en Donbass obligó a Rusia a iniciar la operación militar especial en Ucrania"

En esta edición

Putin: "La tragedia en Donbass obligó a Rusia a iniciar la operación militar especial en Ucrania"	1
Putin: "Lo de Bucha en Ucrania es tan "falso" como lo de las armas químicas en Siria"	1
Las consecuencias del conflicto en Ucrania para América Latina	2
El gran error de Europa, o por qué Ucrania es un país creado artificialmente	2
La Embajada de Rusia en Grecia recibe peticiones de apoyo	3
Cerca de 1.000 marinos ucranianos se rindieron en la ciudad de Mariúpol	3
La OCDE ve signos de ralentización del crecimiento económico en Europa	3

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, declaró que "la tragedia" que se estaba desarrollando en Donbass obligó a Moscú a iniciar su operación militar especial en Ucrania.

"Precisamente la tragedia que estaba teniendo lugar en Donbass, incluido en la República Popular de Lugansk, fue la que obligó, simplemente forzó a Rusia a empezar esta operación militar, la que todos conocen muy bien hoy en día", afirmó el mandatario.

Putin aseguró que Moscú conseguirá que la vida en la región vuelva a la normalidad, así como expresó su confianza en que los esfuerzos rusos en el Donbass traerán la paz. "¡Así será!", aseveró. Para conseguir estos objetivos, Rusia actuará de manera consistente a lo



actualidad.rt.com

largo de su operativo en Ucrania, señaló el mandatario.

"El objetivo principal de esta operación es ayudar a las personas que viven en Donbass, a nuestra gente que vive en Donbass", subrayó Putin. **VER MÁS >>**

<https://actualidad.rt.com/actualidad/427487-putin-tragedia-donbass-obligo-rusia-operacion-ucrania>

Putin: "Lo de Bucha en Ucrania es tan "falso" como lo de las armas químicas en Siria"

El presidente Putin recordó que en Siria se produjeron provocaciones similares, con acusaciones de uso de armas químicas contra el presidente Bashar al-Assad. "Luego resultó ser una falsificación. Es la misma falsedad en Bucha", dijo Putin.

Anteriormente, la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores ruso, María Zakharova, calificó la provocación en Bucha como un crimen de las autoridades ucranianas durante una sesión informativa. El secretario de prensa del presidente ruso, Dmitriy Peskov, dijo que era necesaria una investigación independiente e imparcial sobre la situación en Bucha.

VER MÁS >> <https://actualidad.rt.com/actualidad/426763-putin-bucha-ucrania-falso-armas>



Donbass, 2016.

Un artillero ucraniano muestra una inscripción en los proyectiles de metralla ucranianos para un obús: "¡Todo lo mejor para los niños!"

peremogi.livejournal.com



Embajada de Rusia en Nicaragua,
El Salvador y Honduras



Las consecuencias del conflicto en Ucrania para América Latina

El presidente Biden está apurando en el Congreso el estatus de Colombia como "aliado estratégico fuera de la OTAN". La financiación ilegal de la oposición de derecha fluye desde Estados Unidos hacia México en cantidades cada vez mayores. Brasil se está cubriendo de células fascistas como un sarpullido. Los ultras locales están enviando a sus simpatizantes ucranianos el mayor contingente de mercenarios armados de la región. Mientras tanto, los agricultores andinos protestan en masa y se arruinan porque sus gobiernos, bajo la presión de Estados Unidos, interrumpen los envíos de frutas tropicales, sobre todo de banano, a su principal mercado, Rusia. La población de la mayoría de los países latinoamericanos está sometida a un bloqueo informativo, teniendo acceso solamente a la versión de los hechos de Estados Unidos y la OTAN. Esta campaña se inscribe en una estrategia de desestabilización de los partidos y gobiernos de izquierda.



Según varios analistas, si el bloque Estados Unidos-OTAN consigue sus objetivos en Europa del Este, tendrá consecuencias nefastas para todo el mundo, y especialmente para el hemisferio occidental. Washington y Bruselas tratarían a América Latina con aún más displicencia como su "patio trasero" o "socio menor". Si el bloque Estados Unidos-OTAN fuera derrotado, se debilitaría su capacidad de interferir en los asuntos de países soberanos y de llevar la violencia a

los pueblos. Así, los intereses vitales de Rusia en la presente etapa histórica coinciden plenamente con los intereses y objetivos primordiales de los pueblos latinoamericanos.

VER MÁS >>

<https://prometej.info/las-consecuencias-del-conflicto-politico-en-ucrania-para-america-latina/>

<https://www.eluniverso.com/noticias/economia/protesta-banamera-nos-ha-tocado-suspenden-a-trabajadores-vender-propiedades-y-pedir-credito-para-sostener-el-negocio-nota/?modulo=destacadas-dos&plantilla=home>

ANÁLISIS: El gran error de Europa, o por qué Ucrania es un país creado artificialmente



Foto: Getty Images/iStockphoto

Los analistas empresariales españoles y peruanos están indignados por lo que está ocurriendo en el mundo: el presidente de uno de los países más corruptos del mundo da lecciones a los parlamentarios occidentales y éstos le ovacionan. Incluso para los estándares actuales, no deja de sorprender cómo un hombre que se beneficia de la ayuda internacional, ordena la detención del líder de la oposición democrática de su país, cierra los medios de comunicación y prohíbe 11 partidos de la oposi-

ción puede ser presentado como un luchador por la libertad.

Mientras tanto, Ucrania tuvo la oportunidad de evitar un conflicto militar pero no la aprovechó deliberadamente, Washington actúa como provocador y monta campañas de desinformación contra Rusia, mientras Europa sigue obedientemente a Estados Unidos.

LEER MÁS >>

<https://fpp.org.pe/ucrania-y-el-suicidio-de-europa/>



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



La Embajada de Rusia en Grecia recibe peticiones de ciudadanos y organizaciones locales con palabras de apoyo y disculpas por la posición de su Gobierno

© Юрий Малинов/ТАСС



Sobre las actitudes hacia Rusia y la situación en Ucrania:

"La mayoría de los griegos están al lado de sus hermanos rusos ortodoxos y se oponen a las decisiones del parlamento y del gobierno griego, porque como griegos que conocemos la historia consideramos un error trágico y fatal del gobierno griego considerar a Rusia y al pueblo ruso como nuestro enemigo al enviar armas a Ucrania y expulsar a los diplomáticos rusos como personas non grata en Grecia. También consideramos un error trágico y fatal invitar al

actual líder de Ucrania, que es hostil a la minoría griega en Ucrania, a dirigirse al Parlamento griego, negando la realidad histórica de la presencia del helenismo en la costa del Mar Negro. De hecho, actualmente estos griegos étnicos de la región del Mar Negro son los habitantes más antiguos de la región, que fundaron ciudades allí y llevaron la cultura".

Sobre la intervención de los combatientes de "Azov" en el parlamento griego:

"Es inaudito que los representantes del batallón nazi "Azov" hayan insultado al Parlamento griego con su aparición [en el discurso de vídeo mostrado a los diputados], en el que se expresó el histórico "No" al nazismo y al hitlerismo de 1940. Con esta decisión, el Gobierno griego no sólo nos insulta a nosotros, los griegos, sino también a toda la historia de la nación griega. Al mismo tiempo, demuestra la mayor deshonestidad y falta de respeto hacia el fraterno pueblo ruso, que siempre ha tendido la mano de amistad al sufrido pueblo griego."

LEER MÁS >> <https://cmio.org/en/world/625630-the-greeks-conveyed-to-the-russian-embassy-an-apology-for-the-actions-of-the-greek-government>
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/14337459?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop

Cerca de 1.000 marinos ucranianos se rindieron en la ciudad de Mariúpol

Alrededor de un millar de marinos de las Fuerzas Armadas de Ucrania se rindieron al Ejército ruso en la ciudad de Mariúpol, informa el corresponsal de guerra Alexander Sladkov, reportero del canal de televisión Rossiya-24 (VGTRK).

"300 heridos, 90 incapaces de moverse por sí solos. Puede haber más de 800 personas sanas. Si todo va según el plan, las defensas montadas por las Fuerzas armadas ucranianas

en la fábrica siderúrgica Ilich caerán", escribió el periodista en su canal de Telegram. "Este es el resultado del trabajo conjunto de las fuerzas de seguridad y de los servicios especiales en Mariúpol", recalcó Sladkov.

VER MÁS >> <https://actualidad.rt.com/actualidad/426800-acerca-1000-marinos-ucranianos-rindieron>



podolyaka.ru

La OCDE ve signos de ralentización del crecimiento económico en Europa

Según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, Europa está experimentando una desaceleración del crecimiento económico, escribe El País. Según la OCDE, esta tendencia está relacionada con los acontecimientos en Ucrania, así como con la incertidumbre causada por la pandemia.

En los países de la OCDE fuera de Europa, la tendencia se invierte. Los países en vías de desarrollo, como China e India, están creciendo de forma constante.

¿Tiene curiosidad por saber por qué los autores denominan "en desarrollo" a estas dos de las diez economías más importantes del mundo?



El hecho es que, según las clasificaciones europeas, China es un país en desarrollo, mientras que Rumanía, por ejemplo, es un país desarrollado, ya que los criterios utilizados son bastante extraños, como, por ejemplo, el "nivel de democracia".

VER MÁS >> <https://elpais.com/economia/2022-04-11/la-ocde-detecta-sintomas-de-ralentizacion-economica-en-europa.html>